



El Alcalde de Monóvar



27
junio
1.966

Sr.D. Gregorio Prieto.
General Perón, 13.
MADRID (20).-

Mi distinguido amigo:

Anualmente, y con motivo de las fiestas patronales, Monóvar organiza una Exposición de Pintura, que este año alcanza su XVª edición consecutiva. Lo característico de estas Muestras es la ausencia de premios y discriminaciones, por lo que los más prestigiosos artistas concurren -algunos de ellos con habitualidad- sin preocupación de entrar en cotejos y calificaciones -a menudo dudosamente imparciales- o de codearse con nombres de resonancia puramente local. Es, pues, una simple y desinteresada manifestación del Arte por el Arte.

Este año, la XVª Exposición irá dedicada a Benjamín Palencia, a quien queremos rendir el homenaje que merece -aparte su reconocida categoría- su indiscutible condición de pionero de las Exposiciones monoveras. Y de la relación de artistas participantes, que hemos confeccionado con la colaboración del propio Palencia, me cabe la honra de invitar a usted, en la confianza de que accederá a sumarse al homenaje proyectado.

La Exposición se inaugura el 7 de septiembre, por la tarde, con una charla, que este año pronunciará, en principio, Gerardo Diego; por la noche, el Ayuntamiento ofrece una simpática cena, que suele ir seguida -y simultaneada- de animado coloquio, en la que huelga decir con cuánto gusto veríamos su presencia.

Le ruego, pues, encarecidamente, que seleccione usted dos de sus lienzos, tomándose la única molestia de telefonar a Macarrón, quien ya tiene instrucciones nuestras para recoger en su domicilio, embalar y remitir a Monóvar, las obras designadas, devolviéndolas posteriormente por el mismo procedimiento y con idénticas garantías; todo ello, como es lógico, sin gasto alguno para usted. Es preciso también que facilite a Macarrón los títulos de las obras y sus precios, a efectos de su aseguramiento y posible venta.

Mucho le agradecería que nos confirmase expresamente su participación, para preparar el catálogo con la anticipación deseable.

Mientras tanto, reciba el saludo muy cordial de su afmo. amigo y s.s.



-Joaquín Albert Herrero-

P.S.- Le incluyo un catálogo de la última Exposición celebrada.